

Richtlinie zu Konfliktmineralien (Policy on Conflict Minerals)

Geltungsbereich: RZB Rudolf Zimmermann, Bamberg GmbH, Sonlux Lighting GmbH und alle weiteren Schwestergesellschaften, im Folgenden **“RZB Gruppe”** genannt.

Scope: *RZB Rudolf Zimmermann, Bamberg GmbH, Sonlux Lighting GmbH, and all other affiliated companies, hereinafter referred to as the “RZB Group.”*

1. Unsere Verpflichtung (Our Commitment):

Die RZB Gruppe ist sich seiner Verantwortung in der globalen Lieferkette bewusst. Wir verpflichten uns zum Schutz der Menschenrechte und zur Einhaltung ethischer Geschäftspraktiken. Insbesondere unterstützen wir das Ziel, den Handel mit Mineralien zu unterbinden, der bewaffnete Konflikte finanziert oder mit Zwangsarbeit und Menschenrechtsverletzungen in Verbindung steht.

Diese Richtlinie sowie unsere Sorgfaltspflichtprozesse stehen im Einklang mit den Anforderungen des US-amerikanischen Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act (Section 1502) sowie der EU-Konfliktmineralien-Verordnung (2017/821).

Diese Richtlinie bezieht sich auf die Beschaffung von:

- **3TG:** Zinn (Tin), Tantal (Tantalum), Wolfram (Tungsten) und Gold.
- **Weitere kritische Rohstoffe:** Kupfer, Kobalt und Glimmer (Mica).

The RZB Group is aware of its responsibility within the global supply chain. We are committed to protecting human rights and adhering to ethical business practices. In particular, we support the goal of ending the trade in minerals that finances armed conflict or is associated with forced labor and human rights violations.

This policy and our due diligence processes are aligned with the requirements of the U.S. Dodd-Frank Wall Street Reform and Consumer Protection Act (Section 1502) as well as the EU Conflict Minerals Regulation (2017/821).

This policy refers to the sourcing of:

- **3TG:** Tin, Tantalum, Tungsten, and Gold.
- **Other critical raw materials:** Copper, Cobalt, and Mica.

2. Referenzstandards (Reference Standards) (OECD & RMI):

Unsere Sorgfaltspflichtprozesse (Due Diligence) basieren auf den internationalen Standards der OECD Due Diligence Guidance for Responsible Supply Chains of Minerals from Conflict-Affected and High-Risk Areas. Wir orientieren uns an den Vorgaben der Responsible Minerals Initiative (RMI), um Transparenz in unserer Lieferkette zu gewährleisten.

Our due diligence processes are based on the international standards of the OECD Due Diligence Guidance for Responsible Supply Chains of Minerals from Conflict-Affected and

High-Risk Areas. We align ourselves with the guidelines of the Responsible Minerals Initiative (RMI) to ensure transparency within our supply chain.

3. Anforderungen an unsere Lieferanten (Requirements for Our Suppliers):

Die RZB Gruppe erwartet von allen direkten Lieferanten, die Produkte mit den oben genannten Mineralien an uns liefern, dass sie:

- Eine eigene Richtlinie zu Konfliktmineralien etablieren, die im Einklang mit den OECD-Leitsätzen steht.
- Ausschließlich Rohstoffe aus Schmelzen und Raffinerien beziehen, die als „konfliktfrei“ validiert sind (z.B. durch das RMAP – Responsible Minerals Assurance Process).
- Ihre Sorgfaltspflicht entlang der eigenen Lieferkette weitergeben („Cascade down“).

The RZB Group expects all direct suppliers who provide us with products containing the aforementioned minerals to:

- *Establish their own policy on conflict minerals that is consistent with the OECD guidelines.*
- *Source raw materials exclusively from smelters and refineries that are validated as "conflict-free" (e.g., through the RMAP – Responsible Minerals Assurance Process).*
- *Pass down their due diligence obligations along their own supply chain ("cascade down").*

4. Datenerfassung und Reporting (Data Collection and Reporting) (CMRT & EMRT):

Zur Überwachung der Einhaltung fordert die RZB Gruppe von relevanten Lieferanten jährlich oder bei Vertragsänderungen detaillierte Auskünfte an. Hierfür nutzen wir die standardisierten Berichtsformate der RMI:

- CMRT (Conflict Minerals Reporting Template) für 3TG.
- EMRT (Extended Minerals Reporting Template) für Kobalt und Glimmer.

Wir erwarten von unseren Lieferanten, dass diese Templates vollständig und wahrheitsgemäß ausgefüllt und innerhalb der gesetzten Fristen an uns übermittelt werden.

To monitor compliance, the RZB Group requests detailed information from relevant suppliers annually or upon contract changes. For this purpose, we use the standardized reporting formats of the RMI:

- *CMRT (Conflict Minerals Reporting Template) for 3TG.*
- *EMRT (Extended Minerals Reporting Template) for Cobalt and Mica.*

We expect our suppliers to complete these templates fully and truthfully and to submit them to us within the specified deadlines.

5. Maßnahmen bei Nichteinhaltung (Measures in Case of Non-Compliance):

Sollte die RZB Gruppe ein Risiko in der Lieferkette identifizieren (z.B. eine Schmelze, die rote Flaggen aufweist), werden wir Maßnahmen ergreifen, die von der Aufforderung zur Abhilfe bis hin zur Aussetzung der Geschäftsbeziehung reichen können, falls keine Bereitschaft zur Kooperation besteht.

Should the RZB Group identify a risk in the supply chain (e.g., a smelter that exhibits "red flags"), we will take measures ranging from a request for corrective action to the suspension of the business relationship if there is no willingness to cooperate.

6. Konformitätserklärung (Declaration of Conformity):

Auf Basis unserer durchgeführten Sorgfaltspflicht und der uns vorliegenden Rückmeldungen unserer Lieferanten erklären wir hiermit: Nach unserem besten Wissen und Gewissen enthalten die von uns gelieferten Produkte keine Konfliktmineralien (Zinn, Tantal, Wolfram, Gold), deren Gewinnung oder Handel zur Finanzierung von bewaffneten Gruppen in der Demokratischen Republik Kongo oder deren Nachbarstaaten beiträgt („DRC conflict-free“ im Sinne des Dodd-Frank Acts).

Based on our performed due diligence and the feedback received from our suppliers, we hereby declare: To the best of our knowledge and belief, the products delivered by us do not contain conflict minerals (Tin, Tantalum, Tungsten, Gold) whose extraction or trade contributes to the financing of armed groups in the Democratic Republic of the Congo or its neighboring countries ("DRC conflict-free" as defined by the Dodd-Frank Act).

Bamberg, 20.02.2026
Place, Date

Peter Weikert



Unterschrift (Leitung Qualitätsmanagement / Mitglied der Geschäftsleitung)
Signature (Head of Quality Management / Member of the Executive Board)

Diese Richtlinie liegt in deutscher und englischer Sprache vor. Im Falle von Widersprüchen oder Unklarheiten zwischen der deutschen und der englischen Fassung ist die deutsche Fassung maßgeblich und rechtlich verbindlich. / *This policy is available in German and English. In the event of any discrepancies or ambiguities between the German and English versions, the German version shall prevail and be legally binding.*